

NOTE D'INFORMATION

Le ministère des affaires étrangères, de l'intégration régionale et des Togolais de l'extérieur de la République Togolaise a le regret de porter à la connaissance de toutes les personnes invitées et celles qui se sont inscrites en ligne pour prendre part **au 9^e Congrès panafricain initialement prévu** pour se tenir du 29 octobre au 02 novembre 2024 à Lomé sur le thème « **Renouveau du panafricanisme et rôle de l'Afrique dans la réforme des institutions multilatérales : mobiliser les ressources et se réinventer pour agir** », conformément à la Décision Assembly/UA/Dec.848(XXXVI) de la 36^e Session ordinaire de la Conférence des Chefs d'État et de gouvernement de l'Union africaine, tenue les 18 et 19 février 2023 à Addis-Abeba en Éthiopie, que le **9^e Congrès panafricain est reporté à une date ultérieure.**

Le ministère présente ses sincères excuses à toutes les personnes invitées et celles qui se sont inscrites en ligne pour les désagréments éventuels que ce report pourrait occasionner.

Le ministère remercie toutes les personnes invitées et celles qui se sont inscrites en ligne pour prendre part au 9^e Congrès panafricain de Lomé pour leur intérêt pour ledit Congrès et pour la réalisation de l'Agenda 2021-2031 de la Décennie des racines et de la diaspora africaine. /-



Fait à Lomé, le 23 septembre 2024

INFORMATION NOTE

The Ministry of Foreign Affairs, Regional Integration and Togolese Abroad of the Republic of Togo has the regret to inform the invited persons and those who have registered online to take part in the **9th Pan-African Congress initially planned to take place** from October 29 to November 02, 2024 **in Lomé on the theme « Renewal of Pan-Africanism and Africa's role in the reform of multilateral institutions: Mobilizing resources and reinventing itself to act »**, in accordance with Decision Assembly/UA/Dec.848 (XXXVI) of the 36th Ordinary Session of the Assembly of Heads of State and Government of the AU, held on February 18 and 19, 2023 in Addis Ababa, Ethiopia, that the **9th Pan-African Congress is postponed to a later date**.

The Ministry sincerely apologizes to all invited persons and those who have registered online for any inconvenience this postponement may cause.

The Ministry thanks the invited persons and those who registered online to take part in the 9th Pan-African Congress in Lomé for their interest in the said Congress and for the achievement of the Agenda 2021-2031 of the Decade of African Roots and Diaspora. /-



Lomé, September 23, 2024